
Herr Brauckmann: 

Im laufenden Haushalt sind Finanzmittel zur Instandsetzung der 
Glassammelstelle am Neuen Markt eingebracht worden. Wird diese noch 

angegangen? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Es wurden schon Angebote eingeholt, die aber zusammen mit der RSAG noch 
technisch verifiziert werden müssen. Mangels Personalkapazitäten ist das noch 

nicht erfolgt. Im nächsten Jahr wird diese Maßnahme wieder aufgenommen. 


